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Offizielle Wiedereröffnung des Freibads Benrath  
am 26. Mai 2023 um 12.15 Uhr, Regerstraße 9 
 

Es gilt das gesprochene Wort! 
 

[Anreden] 

 

Ab heute startet die Freibadsaison in ganz Düsseldorf. Erstmals seit sieben Jahren 

sind alle vier Freibäder in Betrieb. Ganz besonders freut mich, dass wir heute auch 

das modernisierte Freibad hier in Benrath offiziell wiedereröffnen können. Dazu 

begrüße ich Sie sehr herzlich! 

 

Mein Dank gilt allen, die engagiert dazu beigetragen haben, das hier im Laufe der 

letzten Jahre dieses rundherum modernisierte Bad entstehen konnte. Mein 

besonderer Gruß gilt den anwesenden Vertreterinnen und Vertretern der beteiligten 

Unternehmen. 

 

Das Benrather Freibad ist ein traditionsreiches Bad im Düsseldorfer Süden. Erstmals 

öffnete es im Juli 1970. 2006 bis 2007 wurde unter anderem ein neues Becken 

eingebaut. Das Edelstahlbecken mit einer Wasserfläche von 1.300 Quadratmetern 

blieb auch im Zuge der jetzigen Sanierung selbstverständlich erhalten. 

 

Aber rund um das Becken hat sich das Bild des Bades komplett verändert. Es ist ein 

ansprechendes, modernes Freibad für den Düsseldorfer Süden und die Umgebung 

entstanden. Der Fokus liegt auf Familien und deren Bedürfnissen: Ein Highlight ist 

der Spraypark mit Planschbecken. Es gibt eine Breitrutsche und einen 

Nichtschwimmerbereich mit Sprudelliegen, Nackenduschen und Wasserschleierpilz. 

 

Aber natürlich haben auch alle, die sportlich unterwegs sein wollen, genügend Raum: 

Der Schwimmerbereich umfasst sechs 50-Meter-Bahnen. Und über die Liegewiese 

mit ihren rund 20.000 Quadratmetern und den neuen barrierefreien Umkleidebereich 

freuen sich alle Gäste! 

 

Zahlreiche Abstellflächen für Fahrräder, darunter auch speziell für Lastenfahrräder 

ausgewiesene Flächen, sind vorhanden. Und natürlich überzeugt auch die sehr gute 

Anbindung an Bus und Bahn. 
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Insgesamt wurden hier 4,3 Millionen investiert. Es ist gut angelegtes Geld: Mit der 

Fertigstellung des modernisierten Freibads konnte ein weiterer bedeutender 

Meilenstein des Bäderkonzeptes 2020 vollendet werden. 

 

Mit der sukzessiven Modernisierung unserer Bäderlandschaft sind wir auch im 

Städtevergleich vorbildlich aufgestellt. Diesen Weg gehen wir weiter: Bereits im 

Herbst wird hier das neue Benrather Hallenbad eingeweiht.  

 

Bei der Gestaltung und beim Namen konnten die Düsseldorferinnen und Düsseldorfer 

mitreden: Im Namen „Badehaus Benrath – Schwimmen am Schloss“ kommt die 

Verbundenheit zum Stadtteil zum Ausdruck. 

 

Nicht nur hier bei den Bädern bleibt der Düsseldorfer Süden im Fokus der 

Stadtpolitik. Wir investieren als Stadt massiv in den Stadtteil. In unmittelbarer 

Umgebung entstehen oder sind vor Kurzem eine Reihe von Projekten umgesetzt 

worden: Die „Benrather Rochade“ ist ein echtes Leuchtturmprojekt. Unter anderem 

entstehen Neubauten für das Schloss-Gymnasium, die Realschule sowie eine 

Sporthalle. Die noch recht neue Eissporthalle zeigt, wie vielfältig die 

Sportmöglichkeiten in Benrath sind. Das Wahrzeichen Benraths, das Schloss, wird in 

den nächsten Jahren umfassend saniert. Der Neubau der Hauptschule wurde im Mai 

2022 eingeweiht. Das Albrecht-Dürer-Berufskolleg ist ein weiteres vorbildliches 

Schulbauprojekt im Stadtteil. Neben der Schule entstehen derzeit die Paulushöfe. 

An der Benrather Hospitalstraße ist vor Kurzem erst neuer attraktiver Wohnraum der 

SWD eingeweiht worden. 

 

Auch hier am Bad entsteht neuer Wohnraum. Dafür sind Hallen- und Freibad näher 

zusammengerückt. Die freigewordenen Flächen sollen für den Wohnungsbau genutzt 

werden. Die Vermarktung soll der Refinanzierung des Bäderneubaus dienen. 

 

Meine Damen und Herren! 

Pünktlich zur Freibadsaison scheint die Sonne über Düsseldorf. Bereits jetzt am 

langen Pfingstwochenende werden die Benratherinnen und Benrather ihr neues Bad 

sicher gerne erkunden und nutzen wollen. 

 

Ich bin mir sicher, dass die Freibadsaison in Düsseldorf ein Erfolg werden wird. Mein 

Dank gilt der Bädergesellschaft, die dafür alles tut und die Saison auch 

organisatorisch sehr gut geplant hat. 
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Selbstverständlich bleiben auch Hallenbäder geöffnet. Vor allem das Schul- und 

Vereinsschwimmen geht in gewohnter Weise weiter. Auch für die breite Öffentlichkeit 

bleiben genügend Möglichkeiten „überdacht“ zu schwimmen. 

 

Ich wünsche der Bädergesellschaft eine gute Saison und danke allen Beschäftigten 

für Ihren Einsatz. Ganz besonders wünsche ich dem Team hier im Benrather Freibad 

alles Gute sowie allen Badegästen viel Freude in ‚Ihrem‘ neuen Freibad! 

 

 


